
 

 

 

 

 

 

 

 

Kurzprotokoll der Gemeinderatssitzung vom Mittwoch,  
12. November 2014, 18.00 Uhr, Rathaus Frauenfeld 
 
 
Protokollgenehmigungen 
 
Das Protokoll der Gemeinderatssitzungen vom 17. September 2014 wird einstimmig genehmigt. 
 
 
 
Interpellation betreffend "Fussgängerzone auch am Vormittag" von Gemeinderat Hein-
rich Christ  
 

An der Gemeinderatssitzung vom 15. Januar 2014 reichte Gemeinderat Heinrich Christ mit 14 

Mitunterzeichnenden eine Interpellation nach Art. 44 des Geschäftsreglements für den Gemein-

derat ein.  

 

Diese wurde mit Stadtratsbeschluss Nr. 275 vom 23. September 2014 beantwortet.  

 

Gemeinderat Heinrich Christ beantragt Diskussion. Der Gemeinderat stimmt dieser mit 33 Ja-

Stimmen bei 2 Enthaltungen zu. Die Diskussion wird rege geführt.  
 
 
 
Fragestunde 
 
Die Mitglieder des Gemeinderates haben insgesamt fünfzehn Fragen eingereicht, die der Stadt-
rat an der heutigen Sitzung mündlich beantwortet hat: 

 

 Fragesteller, Thema Zuständ. Abteilungsvorstand 

1 GR Thomas Gemperle, Stadtportal Frauenfeld Stadtammann Carlo Parolari 

2 GR Pascal Frey, Cyberkriminalität Stadtammann Carlo Parolari 

3 GR Peter Hausammann, Steuern Stadtammann Carlo Parolari 

4 GR Eveline Buff Kinzel, Kanti Frauenfeld Stadtammann Carlo Parolari 

5 GR Eveline Buff Kinzel, Anleingebot für Hunde Stadtammann Carlo Parolari 

6 GR Peter Wildberger, Energiefonds Stadtrat Urs Müller 

7 GR Thomas Gemperle, Velostation Stadtrat Urs Müller 

8 GR Stefan Geiges, Halbstundentakt FWB Stadtrat Urs Müller 

9 GR Benjamin Stricker Zirfass, Mobilität Stadtrat Urs Müller 

10 GR Jürg Joss, Energierichtplan Stadtrat Urs Müller 

11 GR Stefan Geiges, Einbahnverkehr Stadtrat Urs Müller 

12 GR Fredi Marty, Alterskonzept Stadträtin Elsbeth Aepli 

13 GR Robert Zahnd, Anlaufstelle für Altersfragen Stadträtin Elsbeth Aepli 

14 GR Pascal Frey, ARA Stadtrat Ruedi Huber 

15 GR Benjamin Stricker Zirfass, Murg-Auen-Park Stadtrat Ruedi Huber 
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Eingereichte Parlamentarische Vorstösse 

 

Einfache Anfragen 

 

An der heutigen Ratssitzung wurden folgende Einfachen Anfragen eingereicht:  

 

− "Wieviel kostet die neue Organisationsstruktur der Stadt Frauenfeld von Gemeinderat Fredi 

Marty   

 

− "Kostendeckende Baubewilligungsgebühren" von Gemeinderat Herbert Vetter 

 

Diese Einfachen Anfragen werden an den Stadtrat zur Beantwortung überwiesen. 

 

 

- - - 

 

 

Die Details der heutigen Gemeinderatssitzung sind dem später im Internet veröffentlichten aus-

führlichen Protokoll zu entnehmen. 

 

 

* * * 


